

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 2024-12-18

Sitzungsleitung: Tim Schubert, Protokollführung: Eric Mamitzsch

<b>Tagesordnung</b>		<b>6</b>	<b>Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums</b>	<b>3</b>
<b>1</b>	<b>Begrüßung und Formalia</b> . . . . .	<b>1</b>	6.1 nysletter . . . . .	<b>3</b>
<b>2</b>	<b>E-Mails</b> . . . . .	<b>1</b>	6.2 Klopapier . . . . .	3
	2.1 Franziska Schneider Nachhilfe . .	1	6.3 Periodenproduktspender . . . . .	3
	2.2 Master Altklausuren . . . . .	2	<b>7</b>	<b>Sonstige</b> . . . . .
<b>3</b>	<b>Berichte</b> . . . . .	<b>2</b>	7.1 BBQueer Liste . . . . .	<b>3</b>
	3.1 Weihnachtsfeier 17.12.24 . . . . .	2	7.2 Wahlen . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Veranstaltungen</b> . . . . .	<b>2</b>	7.3 Fakultätsrat . . . . .	4
	4.1 UNI LIVE . . . . .	2	7.4 Drucker . . . . .	4
	4.2 Prof-Stammtisch . . . . .	2	7.5 Fakultätsgelder . . . . .	4
	4.3 Poster-Award . . . . .	2	7.6 StuRa Weihnachtsfeier . . . . .	4
<b>5</b>	<b>Vollversammlung und Konstituierende Sitzung</b> . . . . .	<b>3</b>	<b>8</b>	<b>Feedback-Ecke</b> . . . . .
			<b>A</b>	<b>Anhang: Kalkulation 1: UNI LIVE</b> . .
				<b>5</b>

---

### 1. Begrüßung und Formalia

**Anwesende FSR-Mitglieder:** Aidan Yeoh, Eric Mamitzsch, Luise Just, Marie-Therese Heller, Max Lehmann, Miriam Loth, Tim Schubert

**Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:** Jo Maleen Pawel, Johann Kretzschmar, Levi Thiede, Max Kempf, Moritz Jahn

**Ruhende Mandate:** Darius Winter, Fabi Schwarz, Francis Butter, Konstantin Krauthäuser, Ziye Fangyan

**Gäste:**  $\alpha$ -ka, Versand

Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 12 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2024-12-04 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2024-12-11 wird ohne Gegenrede bestätigt.

### 2. E-Mails

#### 2.1. Franziska Schneider Nachhilfe

Wir könnten das auch schwarze Brett hauen. Das zur Stav (Studentische Arbeitsvermittlung) weiterzuleiten wäre noch besser. Tim macht das.

Es wird nochmal auf eine ähnliche E-Mail von Anton Rafael Kürzinger/Verena Vielenz verwiesen.

## 2.2. Master Altklausuren

20 Es kamen in den letzten Tagen ein paar Anfragen auf Altklausuren im Master. Darauf folgt eine Diskussion über die Pflege der Altklausuren und wie diese bereitgestellt werden. Oskar soll gesagt haben, dass Git mit zih-login zu versehen sollte nicht so schwer sein. Das auf Opal anzulegen ist auch eine Überlegung die hinter einem Login wäre. Miriam möchte es mal ausprobieren die Sammlung auf Opal zu erstellen.

## 3. Berichte

### 25 3.1. Weihnachtsfeier 17.12.24

Berichterstatend: Tim

Der Raum war sehr voll, also viele Anwesende. Viele Leute waren auch sehr pünktlich da und nach dem Ende der Vorlesungszeit 16:20 auch sehr viele Erstis. Die Waffeln waren ein bisschen widerspenstig in der Herstellung. Der Glühwein und Punsch hat gereicht und wir haben noch was für nächstes Jahr übrig.

Überlegung: Event „Ausdrinken“ damit alles weg kommt was rumsteht.

Nächstes Mal: es sollten Spiele mitgenommen werden. Studis haben auch alleine angefangen Karten zu spielen, so könnte man aber mehr Menschen noch mit abholen. Von Teilnehmenden wurden auch Spiele wie Bingo für alle Teilnehmenden vorgeschlagen.

35 Es hat auch jemand der Erstis Bilder gemacht und die Person hat sich auf Instagram an uns gewendet. Eric antwortet auf die Anfrage.

## 4. Veranstaltungen

### 4.1. UNI LIVE

40 Es wurde zwar nicht mit Gebäudemanagement abgesprochen, wir machen die Waffeln aber einfach irgendwie in dem Hörsaal oder direkt anliegend.

**Finanzantrag**

**H24-F24**

**Antragsteller** Tim

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für Waffeln für UNI LIVE einen Finanzrahmen in Höhe von **50 Euro** entsprechend der angehängten Kalkulation in Tabelle 1 zur Verfügung zu stellen.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Es wird nach dem Schichtplan gefragt. Der existiert noch nicht oder wurde noch nicht rumgeschickt, ist aber essentiell um Verfügbarkeiten für den Waffelstand und unsere Vortragszeit zu erfahren.

### 4.2. Prof-Stammtisch

Zuständig: Miriam

45 Der Termin soll Ende Januar sein. Der genau Termin wird noch von Miriam bestimmt. Schilling fände die Veranstaltung auch in einem monatlichen Turnus toll, dann müsste die Fakultät aber mithelfen. Miriam schreibt deswegen auch nochmal Schilling.

### 4.3. Poster-Award

Miriam hat Schmidtchen geschrieben. Es gab noch keine Antwort.

## 50 5. Vollversammlung und Konstituierende Sitzung

### Antrag

**Antragsteller** Tim

**Antragstext** Der FSR möge beschließen, die Vollversammlung am 08.01.2025 in der 6.DS und die Konstituierende Sitzung am 08.01.2025 in der 7.DS zu halten.

**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Da Moritz an dem Mittwoch kann, würde er auch die Sitzungen leiten. Die Vollversammlung soll auch beworben werden, also mindestens auf die Website gestellt.

Marie kümmert sich um Snacks. Zu der Sitzung könnten Formulare zu Entsendungen auch schon unterschrieben werden, müssten also vorher ausgedruckt werden. Der StuRa konstituiert sich aber  
55 auch erst am 23. Januar. Wir haben mit dem Einreichen der Entsendungen also auch genügend Zeit. Wir bräuchten auch dann auch eine neue Umfrage für den neuen Sitzungstermin nach der Konsti. Eric erstellt ein dudle oder whentomeet.

## 6. Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

### 6.1. nysletter

60 Wir sind grade in der letzten Sitzung für dieses Jahr, was auch heißt, dass der nächste Newsletter vor der nächsten Sitzung. Wünsche auf Themen des Newsletter:

1. Lehrevaluation
2. Lehrpreis

### 6.2. Klopapier

65 FSR Geo hat geantwortet. Sie haben jetzt auch letztens vom Hausmeister deswegen Stress bekommen. Also sollte es mindestens mit dieser Person abgesprochen werden. Nach der Sitzung auf der StuRa-Weihnachtsfeier: Bei Geo ging es um die Hausordnung und dem Aushängen von Werbung, also sollen hier nun Möglichkeiten geschaffen werden zur Aushängung der Klopapiere um mit der Hausordnung abstimmbare zu sein.

70 Auf Miriams Nachfrage beim Dezernat dürfen wir aber auch nichts aushängen wegen des Brandschutzes.

### 6.3. Periodenproduktspender

Das Infoplakat zu den Orten der Spender sind nicht mehr da. Eric schreibt Jo für die Vorlage zum ausdrucken an.

## 75 7. Sonstige

### 7.1. BBQueer Liste

Wir haben es geschafft die Liste auf der Wihnachtsfeier gesetern "wiederzufinden".

### 7.2. Wahlen

Die Wahlbeteiligung ist runtergegangen auf 22%. Nächstes Jahr möchten wir gerne wieder gerne  
80 wieder erhöhen. Außerdem ist der RCDS in den Senat gekommen :c

### 7.3. Fakultätsrat

Wenn ihr was gerne vom neuen Dekan wissen wollt, schreibt die Fragen an Tim.

- "Wie werden Sie sich für Studis bei der Renovierung des Willersbau einsetzen?"

### 7.4. Drucker

85 Der Drucker spuckt nur weiße Blätter aus. Wir testen das nach der Sitzung.

### 7.5. Fakultätsgelder

Sobald wir etwas haben, was wir beschaffen wollen sollen wir Rudel fragen. Dann erfahren wir den Prozess, welche Gelder genutzt werden können und alles weitere.  
jan.rudel@tu-dresden.de

### 90 7.6. StuRa Weihnachtsfeier

Die StuRa-Weihnachtsfeier ist heute 18 Uhr. Kommt gerne mit.  
Ich bin Tim und ich bin auch dabei. Tim

## 8. Feedback-Ecke

95 Von Jo: Danke an Moritz für die Orga der Mathe-Wahl und den großen Aufwand den du dadurch auf dich genommen hast! Danke an Eric für das Retten von Alphaka und Versand, die seid der KoMa91 gekidnaped waren.  
Danke an alle die bei der Weihnachtsfeier geholfen haben.

Tim Schubert schließt die Sitzung um 17:53 Uhr.

100 Das Protokoll wurde am 2025-01-20 bestätigt.

#### Sitzungsleitung

Dresden, den

.....  
Tim Schubert

#### Protokollführung

Dresden, den

.....  
Eric Mamitzsch

**A. Anhang: Kalkulation 1: UNI LIVE**

---

<b>Geplante Ausgaben</b>	
Waffeln	50.00€
$\Sigma$ Ausgaben	50.00€

---

<b>Geplante Einnahmen</b>	
Einnahmen	10.00€
FSR	40.00€
$\Sigma$ Einnahmen	50.00€

---

Tabelle 1: Kalkulation UNI LIVE